
Compte rendu de la 8ème réunion des LEC  

Date : 14 mai 2025

Présents   :                                                               

Lycée Cassin,  
Sacha BACHOT (Terminale), Paolo DI MASSIMO (Terminale), Grâce-Victoire 
NOMEL (2nde), , Alexandre VIROT-GRILLET (Terminale)  Natacha DUFOUR 
(terminale) 

Lycée Lamartine,  
Mael BILBAULT (2nde), Léo BORDAT (1ère), Laurène CAYRIER (Terminale)  

Lycée Ozanam,  
Madeleine ROUSSEAU (2nde), Colyne RETY (1ère)  

Ainsi que,
Aurélie BORDAT (professeure) de l’Ecole arc-en-ciel, à Mâcon & Norah BORDAT, 
Coralie FEYEUX (directrice) de l’École de Pierreclos,  Fabienne MIRALLES
Lucas PIROUX (2de Cassin), Maxime THIRION (2de Ozanam) et Chloé DUBOIS 
(2de Ozanam) 

_____________
Excusés :
Karine BOULLAY (professeure), Emmanuel TILLIER (professeur), Syndelle BELNEZ 

_________________________________

La réunion a débuté à 13h sous la présidence de Paolo et Sacha. 
Nous avons tous eu une pensée pour Mr Tillier qui a assisté à toutes (ou presque!) 
les réunions depuis 20 ans. Nous allons essayer de faire aussi bien. 
Nous avons lu le compte rendu de la réunion du 19 mars  2025. Il  a été voté à 
l’unanimité. 
Nous accueillons de nouveaux membres intéressés pour rejoindre l’association l’an 
prochain. Bienvenue à Maxime, Lucas et Chloé. D’autres jeunes (et adultes) ont déjà 
manifesté l’envie de nous rejoindre mais n’étaient pas disponibles ce mercredi. 

Correspondance et démarches : 
- Il faut très vite bloquer une date pour l’an prochain ? Coralie s’en occupe. 
- Fabienne nous informe que le conseil régional ne pourra plus nous subventionner. 
C’est une perte de 1000 euros dans le budget. 
-  Mael  continue  de  mettre  à  jour  le  site  et  nous  questionnons  la  période 
juin/septembre en attendant la nouvelle composition de l’association. C’est Mael qui 
prendra la suite en attendant, vu que Laurène part faire des études. 

Bilan financier
Colyne, Léo et Fabienne présentent le bilan financier de cette année. Il y a quelques 
détails à modifier, Fabienne s’en charge. L’association va pouvoir faire un don de 
4500 euros aux restos du coeur et 2000 euros pour Romy. C’est au total 6500 euros 
qui ont été collectés. 
Nous commençons à nous projeter que ce que l’on fera pour financer le spectacle 



2026 (solliciter Bamboo, les plus grosses entreprises, s’y prendre autrement… ) 
                                                                      
Bilan moral
Nous sommes revenus sur tous les points positifs et négatifs de la journée du 12 
avril et de toute l’année.

Les deux bilans ont été voté à l’unanimité.                                                  

Organisation de la remise des chèques     :   
Elle aura lieu le 3 juin à Cassin. Les présidents se chargent d’inviter les partenaires, 
les membres des lycées, les bénévoles, les artistes et les associations. Il faudra faire 
vérifier à Emmanuel Tillier que personne n’ai été oublié. 
Fabienne fera quelques courses. 
Aurélie termine la rédaction du bilan moral.   

Nous soulevons le problème du manque d’adultes qui représentent les lycées pour 
l’an prochain. Il nous faudra repartir plus équitablement les tâches de Mr Tillier entre 
différentes personnes. 

Nous terminons  la  réunion  par  la  réalisation  d’un  petit  film pour  notre  président 
adulte ! Ce n’est pas du grand cinéma mais il y avait beaucoup de bonne humeur ! 

Rédaction : Aurélie


